
COMPTE RENDU DE LA REUNION DU 
CONSEIL MUNICIPAL DU 08 DECEMBRE 2022 

 

 

PRESENTS : M. LASSERRE BISCONTE Albert, Maire – MM LAGOUARDAT Michel, 

BOURROUILH Daniel et LAGRANGE Jérôme adjoints – Mmes LACROUTS Virginie – PERISSE 

Chrystel –MM DUCASSE Christophe –LAFFARGUE Louis – LARRALDE Franck – LEMBEYE Pascal 

– OLIVE Michel – POUYMIROO Jean Jacques –  
 

ABSENTS EXCUSÉS : Mmes CHAPEL Louise – VALTON Kathy –– M. LADAURADE Yvan – 
 

SECRETAIRE DE SEANCE : Monsieur OLIVE Michel 
 
 

 

EXAMEN DE L’ORDRE DU JOUR 
 

 

 

1 –Attribution de compensations pour l’année 2022  
 

Le Conseil Municipal adopte le montant d l’attribution de compensation 2022 proposé par 

la Communauté de Communes en application du Pacte de Solidarité. Le montant à verser à la CCLO 

pour 2022 s’élève à 15 165 €. 
 
 

2 – Modification de la plage horaire de fonctionnement de l’éclairage public 
 

Par arrêté du Maire, l’éclairage public sera éteint de 22 h 30 à 6 heures sauf pour la route 

départementale. La mise en œuvre sera effectuée dès que les services techniques de la CCLO auront 

effectué les modifications nécessaires. 

Cette mesure est prise dans le cadre des économies d’énergie pour faire face aux difficultés 

dans la production d’électricité et à l’augmentation des coûts de l’énergie. 
 

 

3 – Permis de construire maison Aurisset  
 

Le permis de construire a été délivré. 
 
 

4 –Avancement travaux accessibilité  
 

Le point a été fait sur l’avancement des travaux d’accessibilité. L’installation de 

l’ascenseur est en cours. Les travaux sont en voie d’achèvement à la salle des sports et au local de la 

chasse. En ce qui concerne la mairie, l’ascenseur est mis en place mais non encore opérationnel. Le 

reste des travaux est encore en cours. 
 

 

5 – Décision modificative de transfert de crédit 
 

Il s’agit d’une modification d’une écriture comptable portant sur la somme de 4 820 € 

correspondant au montant du remboursement des travaux d’alimentation électrique du relais SFR. 
 
 

6 –Compte rendu commission équipements collectifs 
 

Le rapport du CAUE a été de nouveau été évoqué. Ce rapport porte essentiellement  sur : 

- L’aménagement autour de la salle des sports 

- L’aménagement d’une aire de jeu sur l’espace devant la tour de l’Abbaye 

- L’aménagement de l’espace du centre bourg. 



Ces pistes seront examinées lors d’une prochaine commission Equipements Collectifs. 
 

 

7 –Compte rendu commission voirie 
 

La liste des travaux à effectuer sur la voirie communale a été établie à l’occasion d’un état 

des lieux sur le terrain. 

Cette liste sera transmise à la CCLO pour prise en compte dans les programmes de travaux 

de voirie. 
 

 


